

Más de 415 mil personas visitaron la octava maravilla del mundo en 2025, según gremio turístico

Más de 415 mil ingresos se habrían registrado en el Parque Nacional Torres del Paine el año pasado, según la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine (HYST). Esta cifra sería superior a la reportada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf) a nivel nacional, que cifra en 366 mil los turistas que visitaron la octava maravilla del mundo.

Esta discrepancia se debió, según el HYST, a que hasta octubre de 2025 los registros oficiales seguían la metodología histórica y eran comparables con años anteriores, pero en noviembre y diciembre se produjeron distorsiones que afectaron el cierre anual. Según los datos de ocupación hotelera, reservas y movimientos aéreos, la afluencia de visitantes en esos meses fue consistente con la tendencia de recuperación pospandemia.

"Para nosotros, la cifra cercana a 415 mil ingresos refleja de manera más certa lo que efectivamente ocurrió en 2025", señalaron.

El gremio reiteró la necesidad de revisar y transparentar los criterios de medición utilizados por Conaf, asegurando datos homogéneos y comparables en el tiempo, fundamentales para la planificación estratégica del parque y la región de Magallanes.



Siete de cada diez visitantes del Paine son extranjeros.

HYST también se ofreció a colaborar técnicamente para fortalecer los sistemas de registro y consolidar una base estadística confiable.

Desde Conaf aclararon que la plataforma actual de pases-parques.cl registra una compra única, pero no captura con precisión la circulación diaria de quienes ya poseen su entrada. Además del flujo turístico estándar, la autoridad regional destaca

que existen grupos significativos que no pasan por los tótems ni por la plataforma digital. Esto incluye a los cientos de funcionarios de hoteles, servicios de camping y transportistas que operan dentro del parque, así como a las personas con ingresos liberados mediante gestión

» El 78% de los turistas son extranjeros, mientras que un 22% son nacionales.

directa con la Dirección Regional. En los próximos meses, este sistema de cobros será modificado. Cabe recordar que, antes de que comience la temporada alta 2026-2027, la administración del parque será responsabilidad del Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas.

Los principales números

Según los datos disponibles en la plataforma web del HYST, el 78% de los turistas son extranjeros, mientras que un 22% son nacionales. En la temporada de invierno, estos números bajan al 74% los extranjeros y suben al 26% los nacionales. Los meses de octubre a abril son los más concurridos, siendo enero el período de mayor afluencia.

El año antepasado, la octava maravilla del mundo fue visitada por 367 mil turistas.